

輝く代陽



代陽小学校は、頭を鍛えるところです
代陽小学校は、体を鍛えるところです
代陽小学校は、心を磨くところです

第10号 2025.10.15 (水)
[櫻井幸枝]

保護者様 個別面談 10/6 (月) ~ 10/10 (金) 御 礼

ご多用な中、保護者個別面談においていただき、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。担任にとってお子様と半年間を共に過ごし、お子様への理解が深まった時点での面談は意義深いものだったと思います。また、半年間のお子様のがんばりを文字でお伝えすることはなかなか難しいですので、保護者の皆様にお会いして直接お伝えすることができました。

個別面談の主な目的は、学校と家庭がお子様の情報共有を行うことです。学校と家庭で協力しながらお子様の成長を見守るうえで、個別面談は大事な意味をもつと思います。担任からは学校でのお子様の様子、友達との関係、学習の理解度、授業中の様子などのお話を伺いました。一方、保護者の皆様からは、家庭環境、ご家庭でのお子様の様子、教育方針などを聞きることができました。担任と保護者の皆様が情報交換をすると、お子様の状況をお互い理解できるようになり、残りの半年間、より深くサポートしていくことができ、一人一人のお子様がもっておられるたくさんのよいところを更に伸ばしていけると思います。

15分間という限られた時間でしたので不十分な点もあったかもしれません。何かありましたらいつでもお気軽にご相談ください。

これからも代陽校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

避難訓練(不審者) 9/11 (木) 【頭を鍛える】

八代警察署、八代地区防犯協会連合会の方にも来ていただき、不審者の避難訓練を実施しました。子供たちは避難訓練に真剣に取り組みました。

お：押さない
は：走らない
し：しゃべらない
も：戻らない
ち：近づかない



「まつりにこめられたねがい」(2年) 9/24 (水) 25 (木) 【心を磨く】

道徳教育用郷土資料「熊本の心」にある「まつりにこめられたねがい」を学習しました。九州三大祭りの一つである妙見祭を題材にして、伝統文化などについて学習しました。
あとひと月ほどで「妙見さん」ですね。



昔の道具調べ(3年) 9/25 (木) 【頭を鍛える】

社会科で「昔の道具調べ」を学習しています。
「おまつりでんでん館」へ見学に行きました。



提案授業(国語)(5年1組) 9/25 (木) 【頭を鍛える】

中村智奈先生と5年1組さんが、国語「たずねびと」の授業を開いてくださいました。八代市教育委員会の永野祐樹指導主事兼指導係長にもお越しいただき、授業研究会では子供たちの力を更に伸ばすために研鑽に努めました。

秋の全国交通安全運動 9/26 (金) 【頭を鍛える】

金曜日の午後の時間を利用して、色道ごとに、職員が子供たちと一緒に歩き、交通ルールや危険箇所を確認しながら、下校の様子を見守りました。

秋の気配が感じられる通学路を、子供たちと先生方がおしゃべりしながらにこにこ歩く姿を見て、私もほっこり心が温かくなりました。

